



Lausanne-Sports Aviron
Promenade de Vidy 7
CH-1007 Lausanne
www.lsaviron.ch

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

6^{ème} place pour Frédérique Rol aux Championnats d'Europe d'aviron

Du 25 mai au 28 mai, les Championnats d'Europe d'Aviron se sont déroulés à Bled, en Slovénie. Le double poids léger suisse féminin, composé de Frédérique Rol du Lausanne-Sports Aviron et de Patricia Merz du See-Club Zug a terminé à la 6^{ème} place.

Trois semaines après leur victoire lors de la première Coupe du Monde à Zagreb, Frédérique Rol et Patricia Merz ont affronté les meilleurs équipages européens de la catégorie du double poids léger. Les Anglaises, grandes favorites, ont remporté la victoire pour la deuxième année consécutive. Lors des éliminatoires du jeudi, le duo Rol-Merz a terminé à la 3^{ème} position, ce qui ne leur a pas permis d'accéder directement à la finale A. Elles ont donc dû passer par les repêchages le vendredi 26 mai, jours des 30 ans de Frédérique Rol. Pour cadeau, elles ont réalisé une bonne course qui leur a permis de se qualifier pour la finale A.

Lors de la finale, l'équipage Rol-Merz a rapidement été distancé par leurs adversaires. Alignée en extérieure du champ de course, il est difficile de se situer par rapport aux autres embarcations. Elles ont néanmoins pu suivre leur plan de course et sont satisfaites de leur performance, même si la coque glissait plus lentement que prévu. Malgré le résultat, Frédérique tire un bilan positif du week-end ; avec sa partenaire elles ont pu évaluer leur niveau, elles ont aussi réussi à réagir et se battre notamment lors des éliminatoires et des repêchages, et appliquer les points techniques travaillés depuis la première Coupe du monde. Il reste encore du travail à faire, mais les progrès réalisés vont dans la bonne direction.

Prochaines étapes avant les Championnats du Monde

Encore trois mois avant les Championnats du Monde pour gagner les secondes qui séparent le duo Rol-Merz des bateaux médaillés du week-end. Durée durant laquelle d'autres compétitions internationales les attendent pour progresser et appliquer les progrès techniques.

Le Lausanne-Sports Aviron représenté à de multiples courses ce week-end

Une délégation du Lausanne-Sports Aviron a participé ce week-end à la Vogalonga, une course mythique qui se déroule à Venise, en Italie. Sur un parcours de 30 km, les embarcations traversent la ville en empruntant le canal di Cannaregio, et font également escale aux célèbres îles de Murano et Burano. Deux autres membres du club lausannois ont également concouru avec leur club en France, aux Championnats de France d'Aviron de Mer. Notamment, Fanny Mossière, ancienne championne du Monde de la discipline, a remporté la médaille d'or avec son club Chablais Aviron Thonon en quatre rameur en couple avec barreur catégorie Master (MF4x+ Mer).

Lausanne-Sports Aviron

Lausanne, le 28 mai 2023

RENSEIGNEMENTS

- **Romain Loup**, président du Lausanne-Sports Aviron, +41 79 714 63 79
- **Adeline Seydoux**, chargée communication Lausanne-Sports Aviron, +41 79 569 09 60
- **Frédérique Rol**, contact@team-mero.ch, +41 79 423 13 98

Photos disponibles sur le site de Swiss Rowing (photographe : Detlev Seyb)

<https://www.swissrowing.ch/de/medien/bildergalerie-em-bled-samstag-27052023-fotografen-maren-derlien-detlev-seyb>

Photo en pièce jointe : photographe <http://jeanmiphotoographies.ch>

RESULTAT FINALE A

LW2x

GBR 06:52.32

GRE 06:54.78

FRA 06:55.30

POL 06:56.31

IRL 06:59.64

SUI1 07:04.19 **Frédérique Rol, Patricia Merz**